

# PULSO

DIARIO DE SAN LUIS

## **Fitch cambia a positiva la perspectiva de calificación de SLP**

Fitch Ratings ratificó la calificación de la calidad crediticia del Estado de San Luis Potosí en 'A(mex)' y modificó la perspectiva a "positiva" desde "estable", debido a la fortaleza de sus indicadores de ahorro interno, inversión, deuda y sostenibilidad.

La calificadora internacional señaló que los indicadores de ahorro interno respecto a los ingresos de libre disposición, así como la inversión promedio de los últimos tres años fueron superiores a la mediana de sus pares de calificación.

Asimismo, el nivel de deuda directa y la sostenibilidad de la misma son superiores a la mediana de sus pares, expuso en un comunicado.

Por otra parte, refirió, la nota de San Luis Potosí se sustenta en el dinamismo de la actividad económica, la liquidez baja que se deriva de un nivel de caja reducido, un pasivo circulante elevado, y por posibles contingencias en el mediano plazo en el área de pensiones y jubilaciones.

Explicó que la perspectiva "positiva" podría materializarse si continúan con las políticas fiscales y fortalecimiento de la posición de liquidez, y si se implementan políticas de contención del gasto operativo, de tal manera que se mantenga la flexibilidad financiera sólida.

Por el contrario, el deterioro de la liquidez o un descontrol en el gasto operativo que afecte significativamente la sostenibilidad de la deuda de la entidad, influiría en una modificación de la perspectiva, subrayó la calificadora